

Les années 1960

En cette fin des années 1960, la commune connaît alors un manque d'animation. Un nouveau comité des fêtes prend alors le relais et se laisse porter par la vague "yéyé" et ses nouvelles vedettes de la chanson.

Peter Holm, Julien Clerc, Richard Anthony ou encore Johnny Hallyday posent alors leurs valises sur la commune pour des concerts sous chapiteau. D'autres suivront pour le plus grand plaisir d'un public enthousiaste.



La venue de Johnny a été un véritable casse-tête pour le comité des fêtes présidé à l'époque par Auguste Pichonnet.

Le contrat avait été signé pour un concert le 14 juillet 1969.

Mais le 10 juin, un certificat médical atteste que le chanteur est en arrêt de travail pour deux mois.

Un nouveau contrat est alors signé pour le 13 septembre.

Depuis et après échanges avec les organisateurs, en fait de maladie, il s'agissait pour Johnny de se libérer pour le tournage en Italie d'un western intitulé Le spécialiste de Sergio Corbucci (toujours disponible en DVD).



Le comité des fêtes et les commerçants ont poursuivi leurs rendez-vous de renommée nationale en invitant en 1968, le cascadeur Michel Norman. Ce spectacle à grand succès a été accueilli sur l'actuelle zone de Brais.

SAINT-ANDRÉ-DES-EAUX

13 SEPTEMBRE 1969

à 21 heures

JOHNNY HALLYDAY

CAFÉ TORZEC AU VIN DE VERTOU 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX	C. LEMENN COIFFEUR HOMMES-DAMES 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX
COUVERTURE - ZINGUERIE M. SÉBILLET 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX	BOULANGERIE - PATISserie M. ROUAUD 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX
DROGUERIE - PAPIER PEINT BRUNEAU-BAUDRON 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX	CAFÉ DE LA POSTE J. GUÉNO 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX
ÉPICERIE - ALIMENTATION D. LEGRAL 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX	CAFÉ DU CENTRE « CHEZ HENRI » 44 - ST-ANDRÉ-DES-EAUX

IMP. "LA PRESSE" S.A. - GUERANDE